



## **BUPATI BURU**

Bismilahirrahmanirahim

Assalamualaikum wr. Wb dan salam sejahtera

- Yth.
- Pimpinan dan anggota DPRD Kabupaten Buru
  - Para unsur Forpimda Kabupaten Buru
  - Sdr Sekrertaris Daerah, Para Asisten, Staf Ahli, Inspektur, Sekwan, Kepala Dinas, badan, kantor dan bagian di lingkup pemkab. Buru.
  - Sdra Camat, dan Para Unsur Pimpinan,
  - Para Kepala Desa dan BPD se- Kecamatan Airbuaya dan Fenalisela
  - Para Tokoh Agama, Tokoh Masyarakat, Tokoh Pemuda dan seluruh masyarakat Kecamatan Airbuaya dan Fenalisela, Hadirin yang berbahagia

Mengawali sambutan ini, pertama-tama saya mengajak kita semua untuk memanjatkan puji dan syukur kehadiran Allah SWT,

Tuhan Yang Maha Kuasa, karena kepada kita masih diberi kesempatan dan kesehatan untuk melanjutkan ibadah dan tugas pengabdian kepada negeri bupolo tercinta. Kita juga bersyukur hari ini bersama-sama dapat mengikuti Acara Pencanaan Pekan Imunisasi Nasional (PIN) Polio 2016 di Kabupaten Buru yang merupakan salah satu agenda nasional untuk melaksanakan eradikasi/pemusnahan polio secara global diseluruh dunia.

**Saudara-saudara, hadirin yang berbahagia,**

Polio sendiri merupakan salah satu penyakit menular yang disebabkan oleh virus yang menyerang sistem saraf sehingga penderita menderita kelumpuhan. Penyakit yang pada umumnya menyerang anak umur 0 - 3 tahun ini ditandai dengan munculnya demam, lelah, sakit kepala, mual, kaku di leher dan sakit di tungkai dan lengan. Upaya pencegahan dan pemberantasan penyakit polio telah dilakukan melalui gerakan imunisasi polio dan ditindaklanjuti dengan kegiatan surveilans epidemiologi secara aktif terhadap kasus-kasus Acute Flaccid Paralysis (AFP) kelompok umur kurang dari 15 tahun dalam

kurun waktu tertentu guna mencari kemungkinan adanya virus polio liar yang berkembang di masyarakat. AFP merupakan kondisi abnormal ketika seseorang mengalami penurunan kekuatan otot tanpa penyebab yang jelas dan akhirnya dapat mengakibatkan kelumpuhan.

Dalam kaitan itu, UUD 1945 menjamin hak anak atas kelangsungan hidup, tumbuh dan berkembang serta berhak atas perlindungan dari kekerasan dan diskriminasi. Selain itu UUD 45 juga menyebutkan bahwa setiap orang berhak hidup sejahtera lahir dan batin, bertempat tinggal dan mendapat lingkungan hidup yang baik, serta berhak memperoleh pelayanan kesehatan. Negara berkewajiban menjaga dan menjamin kesehatan warganya mulai dari umur 0 bulan, dan salah satunya melalui pelaksanaan PIN ini.

Dalam UU Kesehatan Nomor 36 tahun 2009 mengamanatkan setiap anak berhak memperoleh imunisasi dasar sesuai dengan ketentuannya untuk mencegah terjadinya penyakit yang dapat dicegah dengan imunisasi, dan pemerintah wajib memberikan imunisasi lengkap kepada setiap bayi dan anak. Data survei yang

dilaksanakan secara berkelanjutan, menunjukkan bahwa 20% kasus lumpuh layu di Indonesia tahun 2011-2014 disebabkan karena penderitanya tidak mendapat imunisasi polio secara lengkap, Importasi pertama virus polio saat itu berasal dari Sukabumi Jawa Barat yang kemudian menyebar ke 47 kabupaten/kota di 10 propinsi.

Kemudian berdasarkan hasil pertemuan antara Kementerian Kesehatan bersama WHO, UNICEF, para pakar dan akademisi serta organisasi profesi tahun 2014, maka direkomendasikan untuk melaksanakan PIN Polio pada anak usia 0 – 59 bulan untuk memberikan perlindungan yang optimal bagi seluruh anak terhadap virus polio. Pelaksanaan PIN Polio secara nasional dimulai pada tanggal 8 – 15 Maret 2016, namun untuk wilayah-wilayah dengan akses yang sulit PIN dapat dimulai lebih awal. Khusus di Kabupaten Buru pelaksanaan PIN di Kecamatan Finaleisela dan Kecamatan Lolongguba dimulai pada hari ini tanggal 3 Maret 2016 mengingat beberapa desa di dua kecamatan ini mempunyai akses yang relatif sulit.

## **Saudara-saudara, hadirin yang berbahagia,**

Untuk itu, sebelum mengakhiri sambutan ini, saya menghimbau kepada seluruh orang tua untuk memastikan bahwa anaknya mendapatkan imunisasi dasar lengkap sebelum berusia 1 tahun, termasuk imunisasi HB nol sebelum anak berusia 7 hari, BCG pada usia 1 bulan, DPT-HB, Polio dan campak sebelum anak berusia 9 bulan. mari kita sukseskan PIN Polio 2016 di Kabupaten Buru, bawalah balita anda dan dapatkan 2 tetes vaksin polio di POS PIN terdekat atau datang ke posyandu, polindes, poskesdes, pustu atau puskesmas terdekat. Kepada petugas kesehatan, pastikan semua balita diwilayah kerja saudara mendapatkan imunisasi Polio, dan pastikan cakupan PIN di Kabupaten Buru minimal 95 % balita mendapat imunisasi polio sebagaimana target nasional Kementerian Kesehatan.

Demikian beberapa hal yang dapat saya sampaikan pada kesempatan ini, akhirnya dengan mengucapkan ***Bismillahirrahmanirrahim***, **Pekan Imunisasi Nasional (PIN) Polio 2016 di Kabupetn Buru, saya canangkan secara resmi.** Semoga Allah SWT, senantiasa memberikan rahmat dan

meridhoi setiap tugas dan pengabdian kita kepada bangsa dan negara serta daerah tercinta ini

Sekian dan terima kasih.

Wassalamualaikum Wr. Wb.

**BUPATI BURU**

**RAMLY I. UMASUGI, S.Pi, MM**